



# AVRIL SANS DÉCHETS

Bonjour chers parents,

L'école des Merisiers et le service de garde, en collaboration avec le parlement étudiant, proposent un projet pour le mois d'avril. Afin de faire la promotion d'une société sans déchet, nous vous invitons à collaborer en préparant des collations avec le moins de déchet possible, voire sans déchet.

Un tirage d'ensembles de sacs sandwich et collation sera fait dans chaque classe. Pour chaque collation sans déchet, un coupon sera remis à l'enfant.

Un ensemble de sacs sera tiré dans chaque classe et dans chaque groupe du service de garde

Merci de collaborer à un environnement meilleur!

